

～ 小学生からよくある質問 ～

環境資源ギャラリーには、毎年多くの小学生が施設見学に訪れます。そんな小学生の皆さんからよくある質問にお答えします！

Q. 環境資源ギャラリーはいつできたの？

A. 平成17年8月に施設が完成して、
翌月の9月からごみの受け入れが開始されました。



Q. 環境資源ギャラリーの広さはどれくらい？

A. 47,100㎡というサッカーコート約9面分のとても広い施設です。

Q. 環境資源ギャラリーには1日にごみ収集車はどれくらい来るの？

A. 掛川市、菊川市合わせて12台のごみ収集車（2t車・4t車）が、
1日に3～4回ごみを運んできます。



Q. 環境資源ギャラリーに運ばれるごみは、どんなごみが多いの？

A. 生ごみ、食べ残しのごみが1番多いです。ごみを少しでも減らす
ために、なるべく食べ残しをしないようにしましょう。

Q. ごみを捨てるときに、どんなことに気を付けたらいいの？

A. ごみとして出されるものの中には、資源としてリサイクルできるものがたくさんあります。正しい分別をして、できるだけごみを減らしましょう。



Q. リサイクルできるごみにはどんなものがあるの？

A. プラスチック容器やペットボトル、新聞や段ボールなどの古紙も資源としてリサイクルができます。その他にもリサイクルできるごみはまだまだたくさんあります。

Q. 環境資源ギャラリーで燃やしたごみはどうなるの？

A. 環境資源ギャラリーで燃やしたごみは、最終的に「スラグ」となります。スラグは道路の舗装材などに活用されています。

Q. 環境資源ギャラリーで働いている人は、どんなことを考えて仕事をしているの？

A. ごみをただ処分するのではなく、ごみを有効に資源として再生利用するということを心掛けて働いています。

